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KR-Nr. 146/2017 

 

 
A N F R A G E von Judith Anna Stofer (AL, Zürich) 
 
betreffend Tagesfrequenzen S-Bahnhöfe Kanton Zürich / Planungsstand S-Bahn 2G 
____________________________________________________________________________ 
 
Im Sommer 2014 wurde die Durchmesserlinie eröffnet. 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Gibt es seither neuere Erhebungen der Tagesfrequenzen bei den S-Bahnhöfen? Wenn ja, 

bitte ich um eine Übersicht der aktuellsten Tagesfrequenzen der Ein-, Aus- und Umsteige-
rinnen und Umsteiger von allen S-Bahnhöfen im Kanton Zürich, wenn möglich nach Jahren 
(ab 2013) aufgelistet. 

 
2.  Es gibt Befürchtungen, dass die geplante S-Bahn 2G nicht den künftigen Anforderungen  

genügen werde. Eine Stichlinie Zürich HB - Zürich Flughafen habe einen zu kleinen Kunden-
nutzen. Andere Befürchtungen gehen davon aus, dass die Planung S-Bahn 2G nicht mehr  
weiterverfolgt werde. Treffen diese Befürchtungen zu? Wenn ja, welche Gründe sprechen  
gegen die Weiterverfolgung der Planung S-Bahn G2? 

 
3.  Wenn nein, wie ist der aktuelle Stand der Planung für die S-Bahn 2G? Wird die Planung 

S-Bahn 2G überhaupt noch vorangetrieben? Mit welchen Ressourcen und Mitteln wird sie 
weiterverfolgt und mit welchen Schwerpunkten? Wann wird die Öffentlichkeit über den kon-
kreten Planungsstand informiert? Welche Akteure sind in die Planung einbezogen? 

 
  Judith Anna Stofer 
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